



## Interpellation Denkmal Friedhof Daleu

Das Interesse um das nationalsozialistische Denkmal im Daleufriedhof in Chur wurde durch die Recherche von SRF investigativ geweckt. Weit über die Stadtgrenzen weg hat der «Nazi-Stein» Medienpräsenz erfahren. Jetzt steht die Frage im Raum, was damit geschehen soll. Der Stadtrat hat schon bekundet, dass er sich der Thematik annehmen und verschiedene Möglichkeiten prüfen wird.

1. Was sind die nächsten Schritte, die der SR unternehmen wird im Entscheidungsprozess im Umgang mit dem nationalsozialistischen Denkmal?
2. Was für Optionen sind für den Stadtrat denkbar, um den Stein in den richtigen Kontext zu bringen?
3. Welche Partner werden für die historische Aufarbeitung sowie auch für den Entscheidungsprozess herbeigezogen?

Chur, 2.2.23

Angela Carigiet Fitzgerald



**Stadt Chur**

Eingereicht anlässlich der  
Gemeinderatssitzung vom *2.02.2023*

**Marco Michel, Stadtschreiber**

